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二中ＨＰブログ（令和七年四月） 

【辞令交付式】070401 

 今日はエイプリルフール（April Fools' Day）、「罪のないいたずらや嘘

で人を笑わせてもよい日」です。この日の「嘘」は、ライ（lie＝嘘）はマ

イナスイメージが強すぎて使われず、ジョーク（joke＝冗談）、トリック（trick＝いたずら）、

プランク（prank＝悪ふざけ）という単語で表現されるそうです。 

 各企業のＳＮＳでは過去に、グリコ「カラメルとプリンの比率が逆になった “ンチップ

ンリプ” が新発売」、明治「エッセルスーパーカップ、超ニラ味発売」などのネタも。今日

も楽しみです。 

 以降は事実です。４月１日は新年度の始まり、初任者・昇任者と水俣市に転入される先生

方の辞令交付式が開かれます。国語初任のＭ先生は田浦中教頭の時の、事務初任のＦ先生は

湯浦中校長の時の生徒です。二中教頭の時のＯ先生と合わせ、３人の元生徒を配置いただき

ました。区切りの年に嬉しい限りです。最後の力を振り絞って育てます。 

 校長室には、今年在籍されるＭ先生、Ｔ先生の歴代校長の肖像写真があります。F 先生と

合わせ３名の元校長を配置いただきました。区切りの年に嬉しい限りです。最後の力の振り

絞り方を学びます。 

 

【学校探検】070402 

 昨日の水俣市の受け入れ式後、

湯出小に着任した Y 教頭先生が

「人吉二中に勤務されていたH先

生ですよね。」と、あいさつに来ら

れました。３０年振りでＹ教頭先

生は縦に、私は横に大きく成長し

ています。すぐに分からず申し訳ありませんでした。学校に帰ってから平成５年度の卒業ア

ルバムで確認し、夜には当時の担任であったＮ校長先生にも電話しました。昔のことをいろ

いろ思い出しました。「中学生だったＹ君と一緒に、大ベテランのＫ先生から怒られた。」と

笑っていました。Ｎ校長先生の初任の頃の思い出です。 

 朝から、以前も勤務されていたＴ先生が新任の先生方を案内して教室を回っています。た

だいま印刷室の使い方の説明中です。チューリップも咲き始めました。入学式までもつと良

いな。 

 

【職員会議】070403 

 今日は令和７年度第１回の職員会議を行いました。自己紹介の

後、生徒が気になるあのことをはじめ、朝自習や掃除、読書活動

の充実など昨年度からの改善策についても話し合いました。職員

室の席替えも終わりました。（中の様子は秘密です。）午後も会議、明日は会議と新入生登校
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日。新学期の準備が続きます。 

 昨日の昼休みはもちろん野球の練習です。Ｍ先生は小学３年生から野球をしていたそうで

「高校では女子は硬式野球部に入れなかったのでマネージャーをしました。大学では野球部

でした。」とのこと。エースＫＳ先生に画像を送ると「美しいフォームです。」との返信があ

りました。 

 

【新入生登校日】070404 

投稿日時 : 04/04   学校管理者  

 今日は新入生登校日です。中学校の制服に身を包んだ新入

生がやってきました。入学式の流れの確認、入場、氏名点呼

の練習などを行いました。写真は入場練習の様子です。 

 

【ＰＴＡ新旧５役会】070405 

 ３日（木）にＰＴＡ新旧５役会を開きました。「つながる」を

テーマにした新スローガン案、重点項目案、年間活動計画案、一

家庭一役、ＰＴＡ総会などについて協議を行いました。次の役員

会は４月１７日（木）、ＰＴＡ総会は４月２５日（金）です。 

 

【にこにこ】070406 

 教育公務員弘済会の塚田様（水俣二小元校長）が、初任者の

２人に記念品を届けに来校されました。塚田様は初任者のＭ先

生が田浦小の低学年の時の教頭、再度赴任されＦ先生が中学年

の時の校長でした。成長した二人と再会し、にこにこ笑顔で写

真撮影をして次の学校に向かわれました。 

 

【モスクワ到着】070407 

 モスクワ日本人学校に赴任したＹＳ先生から、４月４日

に文部科学省で研修を終えた後、２１時４５分に羽田空港

を離陸、イスタンブール空港（トルコ）経由でモスクワに

到着して住居の手続きまで終えたとの連絡がありました。

いよいよ３年間のモスクワ生活が始まります。日本とモス

クワの時差は６時間、皆さんが昼休み前の１３時は、ＹＳ

先生は出勤準備中の朝７時です。 
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【就任式】070408 

 今日は就任式、この度の定期異動により６名が着

任しました。皆さんに会えることと、二中に勤務で

きる喜びでいっぱいのにこやかな表情です。本日配

付します挨拶文とあわせてご覧ください。 

 

 

【１学期始業式】070408 

 クラス発表、掲示板の前で大騒ぎです。令和７年度の学校生活が始まりました。新２年生

もちょっと先輩らしい顔になって登校しました。 

 水俣二中は教育理念である「風格ある二中生」の具体的な姿として、「心を合わせ、時を

守り、場を清め、礼を尽くす」を、学校教育目標である「自立心にあふれ、夢を実現する生

徒」については、理想像として 

①夢の実現に向けて、ひたむきに努力し続ける二中生 

②自ら学び続け、社会の変化に適応できる二中生 

③様々な情報を精査し、物事の本質を見抜く二中生 

④豊かな人権感覚をもち、自他を大切にする二中生 

⑤心身を鍛え、自身を律する二中生 

⑥深く郷土を愛し、地域社会に貢献する二中生    

の６つの姿を示しています。ところで③番の「様々な情報を精査し、物事の本質を見抜く」

とはどういうことでしょう。テレビやネット、週刊誌。世の中には大量の情報があふれてい

ます。例えば「〇〇は体に悪い」という情報ばかり検索していると、フィルターがかかって、

その人には〇〇の悪い情報しか届かなくなります。「〇〇は体に良い」という情報もたくさ

ん検索してみましょう。本や雑誌などネット以外のメディアも調べてみましょう。その上で、

両方を見比べて、最後は自分の良心に聞いて、何が正しいかを判断できるようになりましょ

う。その判断に自分で責任を取れるようになりましょう。  

 では①は、②はどんな姿かと考えてみましょう。そして行動しましょう。「理想を現実に 

～積極性を持ち、互いに高め合う二中～」に期待しています。 
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【制服披露】070408 

 今日は県立高校の入学式。たくさんの卒業生が進

学先の制服を見せに来てくれました。高校生活の目

標を語ってくれた人もいて、とても嬉しく思いまし

た。「学校の先生になりたい。」そうです。いいねぇ。

県外の２人はそれぞれ明日、明後日が入学式だそう

です。 

 

 

 

 

 

 

 

【二小入学式】070409 

 午前中は水俣二小の入学式に参列しました。M 校長先生

からは新入生に「①大きな声であいさつ、返事をしましょ

う。」「②先生や友達の話をしっかり聞きましょう。」「③友

達と仲良くしましょう。」の３つの約束が伝えられました。

２年生の歓迎の言葉は劇を交えたユーモアあふれるもので

した。「わからないことがあったら、わたしたちおにいさん、

おねえさんになんでもきいてください。」の言葉に、来賓の

皆さんも顔がほころびました。「に・ゅ・う・お・く・が・め・で・と・う」もご愛敬です。 

 

【第１５回入学式】070409 

 新入生５６名を迎え、第１５回入学式を挙行しました。新

入生代表Ｔさんの「誓いの言葉」は声の大きさも内容も立派

でした。Ｍくんの「歓迎の言葉」も上級生らしい堂々とした

態度と内容でした。式後の片付けで花の係はみんなが帰る中、

最後まで頑張りました。１７７名で令和７年度水俣二中のス

タートです。 

 速報：水俣二中のＰＴＡ新聞「しおかぜ」が「熊日新聞コ

ンクール 小中学校ＰＴＡ新聞の部」で優秀賞にえらばれま

した。広報委員の皆さん、おめでとうございます。 
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【最初の給食】070410 

 今日の午前中の授業は学活と標準学力検査でした。しっかり給

食を食べて脳に栄養を届けます。新入生最初の給食は「麦ごはん・

親子煮・ひじきのサラダ・おかかふりかけ・牛乳」でした。 

 

【プログラミング教室】070411 

 令和７年度水俣環境アカデミアプログラミング人材育成事

業「ロボコンプログラミング教室」の説明に担当の皆さんが来

校されました。教室ではプログラミングの基礎や考え方と、レ

ゴのロボットキットを使って組み立てたロボットを制御する

ことを学びます。学んだ技術でロボットコンテストＷＲＯ

（World Robot Olimpiad）への出場を目指します。定員は１２名で小学５年生から中学生

が対象です。参加費無料、４月下旬に募集チラシが配付されます。 

 

【歓迎行事】070411 

 入学式で気になった方もいらっしゃるかもしれませんが、

「７」を元号と組み合わせて読むときは、元号が公式文書や

儀式で使用されることが多いため、伝統的な音読みである

「しち」が適しているそうです。卒業式も入学式も、開会と

校長式辞は「しちねん」と発しています。 

 今日は生徒会主催の新入生歓迎行事を開きました。執行部が立てた目標は「新入生と在校

生、先生の絆を深め、これからの学校生活を協力してより良いものにすること」「新入生の

緊張をほぐし、積極的に生徒会活動や行事にさんかしてもらうこと」です。生徒会スローガ

ンの発表、研究発表についての説明、部活動紹介、ドッヂボールなどを通して交流ができま

した。 

 

【入学式式辞】070412 

 大阪・関西万博で展示されるｉＰＳ細胞から作った「ミニ心臓」が話題になっています。 

 ノーベル賞を受賞した京都大学ｉＰＳ細胞研究所の山中伸弥教授は、ある講演会で「中学

高校の間は教科書や先生の言ったことを勉強しないと点数がもらえないというトレーニン

グを受けているが、実際は、今は『ＡはＢである』と書いてあることが、１０年後には『Ａ

はＣである』と書いてあるということがよくある。疑ってかかる、真っ白な気持ちでなんで

も受け止める、先入観を持たないということがとても大切である。」と話されています。 

 また、「研究の過程では１０回挑戦して、９回は失敗している。若い時は何度でも失敗で

きるから、失敗を楽しんで欲しい。」とも話されています。 

 お茶のおいしさが分かるのは人間だけだそうです。他の生き物は、「苦いものは毒だ」に

止まり、人間だけが「苦み」の先に「美味さ」があることを想像し、吐き出さずに味わうこ

とができるそうです。 
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 中学校生活は「楽しいこと」を自分たちでたくさんつくることができます。しかし、この

時期特有の「嫌なこと」もあります。「辛いこと」もあります。しなくてはいけないと分か

っているけど「したくないこと」も山ほどあります。集団生活の中でそれらにどう向き合っ

ていくか、そして、それらの「苦み」を越えた時にどのような「味わい」、つまり自分の未

来が待っているのかを想像して、前向きに経験を重ねましょう。 

 

【第１週】070413 

 入学式、テスト、歓迎行事と忙しく過ごした１年生の最初の週が終わりました。１年生を

迎え入れるために準備を重ねた生徒会執行部の皆さん、大変ご苦労様でした。 

 ところで、私たちが小学６年生の頃（昭和５２年度）は、中学生になったら丸刈り（最初

に勤務した学校で頭髪自由化の取組が始まったのが平成の初めころでした）にしないといけ

ない。部活（全員部活の学校がほとんどでした）に入らないといけない。昨日まで〇〇ちゃ

んと呼んでいたのに「〇〇先輩」と呼ばないといけない。授業ごとに先生が変わる。体育の

先生（田浦中の体育の先生は県でもトップレベルの柔道家が続きました）がとても厳しい。

先輩から体育館の裏に呼び出されることがある。先生たちはジャージではなくスーツを着て

いる。など、どうでもよいことにもドキドキして中学校入学を迎えました。昭和です。入学

式では、中３の先輩方がすごく大人に見えました。特に生徒会の先輩方（その中に亀崎熊本

県副知事もいらっしゃいました）には圧倒されました。いわゆる中１ギャップはとても大き

かったですね。 

 今の１年生には３年生がどんな姿に映っているのでしょうか。誰かの目標とされる個人や

学年集団になれると良いですね。 

 

【身体計測】070414 

 今日の３・４時間目は体育館に集まって身体計測を行いました。生徒の皆さんの動きもス

ムーズで予定より早く終えることができました。ちなみに身長の平均の伸びは１２～１３歳

の男子８.６㎝、女子４.２㎝、１３～１４歳の男子８.７㎝、女子２.２㎝、１４歳～１５歳の

男子４.５㎝、女子１.１㎝だそうです。 

 

【授業参観のご案内】070414 

 ４月２５日（金）に第１回目の授業参観、学年・学級懇談会、ＰＴＡ総会、部活動総会を

実施いたします。ご多用な時期かとは思いますが、ぜひご来校下さいますようご案内申し上

げます。 

１ 期日 令和７年４月２５日（金）  

２ 当日の日程および時間割 

 （１）授業参観 （ＳＮＳについて）  １３：１５～１４：０５ 

 （２）学年・学級懇談会 １４：１０～１５：００ 

 （３）ＰＴＡ総会  １５：１０～１６：００  

 （４）部活動総会  １６：１０～１６：３０ 
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３ その他 

（１）総ＰＴＡ総会・部活動総会は体育館で開催します。 

（２）総会資料は二中ＨＰの「ＰＴＡ」コーナーにアップします。印刷配付は致しませんの

でご了承願います。 

（３）ご来校の際は、生徒昇降口からお入りください。生徒昇降口の正面に受付名簿を準備

していますので、お子様の名前に〇印をつけてください。 

（４）アンケート用紙を準備しますので、お帰りの際に受付の回収箱に入れてください。 

（５）駐車場はグラウンドをご利用ください。雨天時は使用できませんので、乗り合わせ等

の御協力をお願いします。 

（６）スリッパは各自でご持参ください。（お忘れの場合は学校のスリッパをご利用くださ

い） 

 

【担任会】070415 

 今年最初の担任会は２５日の「ＳＮＳに関する授業」

の研究会です。ＩＤの安易な貸し借り、不適切な画像の

送信、ＳＮＳへの書き込み、詐欺被害に遭わないために

等、どのような内容で授業を行うかを検討しています。

どれもが明日にも被害者、加害者になりかねない問題ば

かりです。授業用のタブレットの不適切な使用も全国の

学校で発生しています。二中生もここ数年のトラブルのほとんどが何らかの形で情報機器が

関係しています。生徒、保護者、職員、警察の危機感を同じレベルにまで引き上げることが

課題です。 

 

【担任より１】070416 

 学級通信に書かれた担任からのメッセージを紹介します。まずはＷＨ先生です。 

 「三日坊主」という言葉を聞いたことがありますか。これまでの人生で長続きしなかった

ことはありませんか。そんなとき「意思や気持ちが弱いから続かないんだ」と言われたこと

もあるのでは？実は長続きしないのは意志が弱いからではないんです。みんなの脳には防衛

反応というものがあります。新しいことを始めようとすると、脳はびっくりして今までの生

活スタイルに戻そうとする働きがあります。これまでに安全に生きてこられたから、新しい

ことを始めなくてもいいよと脳がストップをかけるのです。 

 ではどうすればいいのか。新しいことを始めたときに三日坊主になりそうになったら、「大

丈夫」と自分の脳に言い聞かせましょう。そして新しく始めたことを「習慣」にしてしまえ

ば大丈夫です。例えば、赤ちゃんの頃にお風呂に入るのが嫌だったことも、中学生になった

今、当たり前にできるようになっているはず。習慣にすると平気になる。また、ずっと先の

ことは考えない。まずは今日一日を頑張ること。失敗しても大丈夫。失敗したら、次の日頑

張ればいい。この積み重ねがみんなを成長させていくのです。 
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【担任より２】070417 

 学級通信に書かれた担任からのメッセージを紹介します。２回目はＮＹ先生です。 

 進級おめでとうございます。新しいクラス、新しい仲間との出会いに、期待と少しのドキ

ドキを感じていることと思います。皆さんとこれから１年間一緒に過ごせることを心から楽

しみにしています。 

 さて、今年度の学級通信のタイトルは「Enjoy」。この言葉には、中学校生活の様々な場面

で、積極的に楽しみながら成長してほしいという願いを込めたものです。初めて同じクラス

になった仲間もいると思います。それぞれの個性や得意なことを認め合い、協力することで、

より多くの「楽しい！」を発見できるはずです。授業での学び、部活動、行事、そして何気

ない日常の会話の中にも、きっとたくさんの「楽しい！」が隠れています。困難にぶつかる

こともあるかもしれませんが、そんな時こそ、仲間と知恵を出し合い、前向きに乗り越える

過程を楽しんでほしいと願っています。失敗を恐れず、色々なことにチャレンジすることで、

新たな「楽しい！」を見つけ、自分自身の可能性を広げていきましょう。この教室が、皆さ

んにとって笑顔と活気に満ちたかけがえのない場所となるよう私も全力でサポートします。

これからの１年間皆さんと共に成長できることを楽しみにしています。 

 

【担任より３】070418 

 学級通信に書かれた担任からのメッセージを紹介します３回目はＭＳ先生です。 

 １年２組のみなさん、入学おめでとうございます。この学級通信を読んでいる今、皆さん

の胸の中には、新しい環境への不安と楽しみな気持ちであふれていると思います。最初は分

からないことばかりかもしれませんが、大丈夫です。クラスの仲間達と協力し、来年３月に

は１年間このクラスで良かったと思える学級を一丸となって作っていきましょう！  

 

【モス日通信①】070419 

 モスクワ日本人学校の吉田先生に不定期に情報発信をお

願いしています。「モス日通信」の第１号が届きましたので

紹介します。全文はｐｄｆファイルをお開き下さい。 

『モスクワでの生活』私が赴任した週は最低気温が−5℃に

なり、吹雪の日もありました。しかし、春の温かさを感じる

日が増え、大変過ごしやすい気候になってきました。日本

との違いは大きくありますが、“広い視野を持つ”ことと

“相手の文化・考えを受け入れる”精神で日々を送っています。地下鉄はダイヤが決まって

おらず、1・2 分ごとにずっと電車が来ます。（日本よりも便利かも…）また、お金の単位は

ロシアルーブルになっています。（1 ルーブル＝1.7 円くらい？）私も初めて見る紙幣に戸

惑いながらも、生活を送っています。 
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【イトトンボ】070420 

 大成学級の水槽のイトトンボの羽化ラッシュです。Ｏ先生によ

ると、翌朝は羽が乾いていたとのことでした。イトトンボは左右

に幅広い頭部と小さな複眼を持ちます。腹部は細長い円筒形をし

ていて、小型の種類では短い糸くずのように見えるのが特徴で

す。水辺の草の間で羽ばたいて低く飛ぶ姿をよく見かけます。腹

部が細くてよく曲がるため、交尾の際にオスとメスが作る輪がハ

ート型に見えます。 

 

【出発式】070421 

 共感・交流・向上「たくさんの人と話をして、友だちのことを

知ろう！」「協力することの素晴らしさを実感しよう！」をテーマ

にした１日半の集団宿泊教室が始まります。天気も良さそうです。

今日の活動はカッター船、ニュースポーツ体験、集団づくり活動

の３つです。それではみなさん、行ってきまぁ～す。 

 

【カッター船】060421 

 すごく良い天気です。「マリン活動」は

小学生の時のペーロンより体力が必要なカッター船に乗り

ます。二中元職員のＴＳ先生も、今回がデビュー戦でした。 

 

【入所式】060421 

 マリン活動の次は施設や用

具の使い方や、注意する事に

ついて学びました。自然の家

の「共感・交流・向上」の目標

のもと、ルールを守って自然

の家の素晴らしい環境と活動

を楽しみます。 

 

【 お 弁 当 】

070421 

 テラスでトンビ

に注意しながらの

お弁当タイム。カッター船の後でお腹

はぺこぺこです。食事の後は、元気に

駆け回っています。 
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【ニュースポーツ】070421 

投稿日時 : 04/21   学校管理者  

 午後はガガ、ペタンク、シャッフルボードなどのニュースポーツを楽しみました。体育館

には歓声が響き、ミスには頭を抱え、始終盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

【夕食】070421 

 かなり早い夕食。今夜のメニューはカレーと唐揚げです。おかわりをして食べていました。 

 

【集団づくり活動】060421 

 集団づくり活動が始まりました。１２の班がそれぞれ、み

んなが仲良くなるための「ＮＧワード」や「ゼスチャーゲー

ム」「クイズ」「しっぽ取り」「怖い話」「人形劇」などを企画

してみんなで楽しみました。 
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【朝の集い】070422 

 薄曇りの涼しい朝です。国旗、所旗掲揚、ラジオ体操、学校紹

介を行いました。熊本市立城南中の皆さんと一緒でした。 

 薄曇りの涼しい朝です。国旗、所旗掲揚、ラジオ体操、学校紹介を

行いました。熊本市立城南中の皆さんと一緒でした。 

 

【朝食】070422 

 部屋の片付けを終えたら朝ご飯で

す。お腹が空いて待ちきれません。オ

ムレツ、ミートボール、ポテトサラダ、

しっかり食べて力を蓄えます。 

 

【掃除】070422 

 昨夜は疲れ切って布団に入って３秒で爆

睡でした。使った部屋を朝からきれいに掃

除。この後は慶誠高校が使います。来た時よ

りも美しく。 

 芦北高校の１年生が研修にやってきまし

た。バスを降りた後に「ここにならんで～。」と、大きな声を掛けている芦高生がいました。

聞き覚えのある声です。卒業生のＮＫさんでした。学級委員になったそうです。卒業生も頑

張っています。 

 

【 ビ ン ゴ オ リ エ ン テ ー リ ン グ 】

070422 

 ビンゴオリエンテーリングのスタ

ートです。地図を頼りにコースを巡り

ました。 

 

【退所式】070422 

 退所式では、子供には戻れないこと、その中で自分が頑張る

こと、みんなで頑張ることがたくさんあることについてお話し

いただきました。子供たちの疲労感あふれた表情が、集団宿泊

教室の満足感を表しています。 

 

【自然の家出発】077422 

 すべての活動を終えて自然の家を

出発しました。所員の皆さま大変お世

話になりました。 



12 

 

【担任より４】070423 

 学級通信に書かれた担任からのメッセージを紹介します。今回はＦＫ先生です。 

 １年１組のみなさん、入学おめでとうございます。ようこそ、水俣第二中学校へ！この学

級通信を読んでいる今、皆さんの胸の中には、新しい環境への不安があるかもしれません。

その不安を安心へと変えるのが私の役目だと思っています。仲間と同じ時間を過ごす中で、

お互いを理解し合い、安心できる学級へ成長させましょう。目指すのは、教室にいるとほっ

とするような学級です。教室を、安心して失敗できる空間にしていきたいと思っています。 

 通信のタイトルについて、１年生という学年は学校生活の根っことなる基本を身につける

時期です。中学校で過ごす時間は小学校の半分しかありませんが、中学校で経験することの

密度は小学校以上だと思います。義務教育最後の３年間は、それだけの重みがあります。『思

春期の嵐の中でも折れないだけの芯の通った人になるために、深く、広く、強い根っこを張

ってその土台を作っていってほしい』という願いを込めて『強く根を張れ』としました。ゆ

っくりと、しかし、確実に中学校生活の基本を身につけましょう！ 

 

【外壁工事】070424 

 校舎Ａ棟の外壁工事が始まりま

す。校舎を４ブロックに分けて①

２階３年生側、②１階職員室側、

③2 年生教室側、④１年生教室側

の順でそれぞれ運動場側と側面の

工事を行います。来週から工事に入り、１０月末には工事が終わる予定です。工事の期間は

教室の使用で不自由なことがありますがご理解願います。この風景も見納めです。 

 

【年度始め授業参観】070425 

 今日の授業参観は、全学級で喫緊の課

題であるＳＮＳに関する内容の授業を

行いました。 

 

 

【ＰＴＡ総会】070425 

 今年のＰＴＡスローガンは「子ども達の夢と希望のために。今こそつながろうチーム二中」

です。「つながる」をキーワードにした取り組みを進めます。（左Ｒ６役員、右Ｒ７役員） 
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【表彰式】070426 

 昨日のＰＴＡ総会には大変お忙しい中、多数

の会員の皆様に出席いただきありがとうござい

ました。Ｍさんの「佳作は参加賞と一緒！」発

言から１年。今年は２ランクアップ！水俣二中

のＰＴＡ新聞「しおかぜ」が「熊日新聞コンクール 小中学校ＰＴＡ新聞の部」で優秀賞の

３校に選ばれ、本日、熊日本社で行われた授賞式に参加してきました。グランプリの熊日賞

は宇土小（宇）、次席の熊本県ＰＴＡ連合会長賞は碩台小（熊）、３席の熊本市ＰＴＡ協議会

長賞は日吉東小（熊）でした。受賞することを目標に新聞を作っているのではありませんが、

やっぱり評価していただくと嬉しいですね。賞状を受けるＭさんの「わぁ〜♪」というよう

な表情にあらわれています。 

 

【黄緑、緑、青緑】070427 

 先週、体育大会の職員ユニフォームが届きました。それぞれが好きな

色にしています。Ｏ先生が一番好きな色は緑色、選んだアーミーグリー

ンは「自分の名前が入っているところも良い。」だそうです。 

 実は私もシャープペンシル、定規、コンパス、カッター、タイマー、

ペン立て、ドアストッパー、ホチキス、計算機…。帽子、ＭＡ－１、カーゴパンツ、セータ

ー…。冬場の姿はまるでザク。黄緑、緑、青緑、色相環が偏っています。 

 緑色の持ち物が多くなったきっかけは、５月の誕生石がエメラルドだということを知った

こと。人の意見を良く信じ、影響を受けやすい純粋な子どもでした。 

 持ち物の色を統一すると、無断で借りて行かれたモノ（そもそも間違っていますが）が行

方不明になると言うことがなくなりました。学校のどこそこに緑色の忘れ物があると「Ｈ先

生のでしょ？」と生徒が届けてくれるようになりました。異動したＭ先生からは記念にと緑

のチェック柄のネクタイをいただきました。中学生の頃私が話していたのを覚えてくれてい

たそうです。 

 校長の自己紹介を一つ。好きな色は緑色です。 

 

【練習開始】070428 

 体育大会の練習が始まりました。両団長、がっちり握手で体育

大会の成功と互いの健闘を祈ります。副団長もやる気にあふれて

います。ナイスコールと校歌が響く練習初日でした。 

 

【昭和の日】070429 

投稿日時 : 04/29   学校管理者  

  「天長節（昭和２年〜昭和２２年）」、「天皇誕生日（昭和２３年〜昭和６３年）」、平成に

入り、自然の恩恵に感謝する「みどりの日（平成元年〜１８年）」、そして現在の「昭和の日

（平成１９年〜）」となりました。祝日法（国民の祝日に関する法律）ではその趣旨を「激
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動の日々を経て、復興を遂げた昭和の時代を顧み、国の将来に思いをいたす」としています。 

 私の祖母は「明治、大正、昭和、平成」の４時代を生きましたが、私は「昭和、平成、令

和」の３時代を生きることになりました。私にとっての「昭和レトロ」は映画「三丁目の夕

日」の頃なのですが、若者のそれには平成初期まで入っていることが恐ろしい。この前のこ

となのに。 

 

【除草ボランティア】070430 

 ２９日の朝から天理教水俣教会の２６名の皆様方に３時間に

わたり草刈り作業をしていただきました。一昨年は小雨の中、昨

年は雨で期日変更でしたが、今年は天候に恵まれ作業がはかどり

ました。とてもきれいになりました。ありがとうございました。 

 


